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Verbale Consiglio Direttivo Regionale del 19 dicembre 2007. 

 

Il giorno 19 dicembre 2007 alle ore 18.45 si riunisce il Consiglio Direttivo del Comitato 

Regionale F.I.S.E. Abruzzo, regolarmente convocato. Sono presenti: 

1) Il Presidente Rocco De Nicola Presente 

2) I consiglieri: Stefano Morriale Presente  

3)  Paolo Torlontano Presente 

4)  Pasquale Chiappini Assente 

5)  Francesco Di Gianvito Presente 
6)  Pietro Di Girolamo Presente 

7)  Francesco Panara Presente 

8)  Marinella Marrama Presente 

9)  Agostino Fiordigiglio Presente 

10)  Fabrizio Di Profio Presente 

    

Sono inoltre presenti i Sigg. Stefano Caliciotti, Fabio Tuzi, Massimo Damiano e Matteo Di 

Giamberardino, in qualità di rappresentanti della monta western che hanno presentato una 

bozza di calendario Pole Bending & Barrel Racing e Team Penning. Esaurito questo 

argomento, constatato il numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

O.d.G.:   

1. variazioni ed assestamenti al piano finanziario 2007; 

2. determinazione in ordine ai contributi per concorsi di S.O.; 

3. Regolamento del Campionato regionale di endurance 2008; 

4. Regolamento modalità di selezione rappresentativa regionale Coppa delle  

Regioni di endurance 2008; 

5. Regolamento modalità di selezione rappresentativa regionale Coppa delle  

Regioni di endurance pony 2008; 

6. utilizzazione contributo Trofeo dei Circoli 2007; 

7. Bilancio politico/economico del Campionato Regionale Ludico-Addestrativo 

8. Nomina commissione verifica poteri assemblea elettiva per rappresentante dei 

cavalieri 

9. conviviale FISE Abruzzo di fine gennaio 2008 – proposte. 

 

• Punto n. 1. dell’O.d.G. 

variazioni ed assestamenti al piano finanziario 2007 

Il Presidente illustra il bilancio e la relazione allegata. Il consiglio all’unanimità delibera 

di approvare la variazione al piano finanziario 2007. 

 

• Punto n. 2. dell’O.d.G.  

determinazione in ordine ai contributi per concorsi di S.O. 

il Presidente ricorda come sia presente una regolamentazione nazionale per quanto 

riguarda l’autorizzazione ai concorsi di S.O. che prevede il versamento di una quota di 

iscrizione a calendario a partire da € 250,00 e rimette alla Commissione S.O. di 

ponderare l’opportunità di concedere contribuzioni ordinarie o straordinarie per C.O: 

di concorsi di S.O. che non siano enti affiliati alla FISE. Dopo ampia discussione il 

consiglio delibera all’unanimità di approvare. 

 

• Punto n. 3. dell'O.d.G.:  

Regolamento del Campionato regionale di endurance 2008 

il Consigliere Torlontano illustra il regolamento. 

il consiglio all’unanimità delibera di approvare il regolamento.(allegato) 
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• Punto n. 4. dell'O.d.G.:  

Modalità di selezione della Coppa delle Regioni 2008. 

il regolamento viene approvato con la condizione di un incontro con i partecipanti 

all’edizione della Coppa delle Regioni 2007 prima dell’inizio del campionato 

regionale 2008.(allegato)  

• Punto n. 5 dell'O.d.G.: 

Regolamento modalità di selezione rappresentativa regionale Coppa delle  

Regioni di endurance pony 2008; 

su proposta del responsabile di settore, l’argomento viene rimandato dopo un 

ulteriore incontro con i tecnici. 

 

Lascia la seduta alle ore 21.30 il consigliere Marinella Marrama 

 

• Punto n. 6 dell'O.d.G.:  

utilizzazione contributo Trofeo dei Circoli 2007; 

la manifestazione non è stata realizzata e la somma (€ 500,00) è riassorbita nella 

variazione di bilancio al piano finanziario 2007. 

 

Lascia la seduta alle ore 21.45 il consigliere Agostino Fiordigiglio. 

 

• Punto n. 8 all’O.d.G. (anticipato) 

Nomina commissione verifica poteri assemblea elettiva per rappresentante dei 

cavalieri. 

Sono nominati i Sigg. Fabrizio Rulli, Ippolito Maurizio, Francesco Vasta, previo 

assenso degli interessati. 

 

• Punto n. 7 all’O.d.G. 

Bilancio politico/economico del Campionato Regionale Ludico-Addestrativo 

il Presidente illustra la bontà dell’iniziativa del Comitato Regionale, vista anche la 

soddisfazione di tutti gli operatori. 

Il responsabile di settore, Paolo Torlontano illustra il bilancio economico, dettagliando 

tutte le spese analiticamente. Si mette in risalto il fatto che il campionato abbia avuto 

tutte le attrezzature necessarie, compresi i cronometristi che non sempre sono presenti 

in queste manifestazioni. Inoltre, si rileva come un’ambientazione di questo genere, 

giovi a tutto il movimento, avendo un valore pubblicitario e promozionale più 

spalmato su tutti i circoli. Il Consiglio annota come la spesa finale è stata 

sovrapponibile a quella prevista per l’organizzazione del Campionato da parte di 

un’associazione affiliata, considerando che si sarebbe dovuto procedere all’erogazione 

del contributo, oltre che all’acquisto delle medaglie e dei premi. 

Il consiglio approva all’unanimità il bilancio politico/economico del Campionato 

Regionale. 

 

• Punto 9 all’O.d.G. 

premiazione FISE Abruzzo di fine gennaio 2008 – proposte. 

Il consigliere Fabrizio Di Profio illustra i preventivi e le possibilità di svolgimento. 

Inoltre chiede la collaborazione dei responsabili di settore per l’elenco dei premiati. 

La data sarà comunicata successivamente quando saranno note le disponibilità delle 

sale. Per quanto riguarda il premio all’associazione con maggior numero di tesserati, 

sarà assegnato sia per numero assoluto che per quota di contribuzione al Comitato (4 

centri in totale). 

La seduta è tolta alle ore 23 e 25. 


